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促考慮舉辦演唱會的合適選址及相關安排 

 

日前，某韓國組合在澳門運動場一連兩日舉行演唱會。該演唱會除了帶動

附近的人流及店舖的營業額外，它亦衍生出一系列問題，影響對象包括學生、

附近住戶及駕駛者，在社會上引起廣泛爭議。 

在活動舉行前，主辦單位已在白天的時間測試音響及進行綵排。澳門運動

場為沒有遮蓋的室外運動場，且其距離與民居及非高等教育學校相當接近，本

人多次收到學生和家長反映，表示演唱會綵排時聲量過大，嚴重影響上課時的

表現及專注度。此外，從附近住戶及駕駛者的角度去分析，演唱會期間，場館

周邊實施一系列如封閉巴士站的臨時交通措施，影響範圍包括部分巴士站及輕

軌站，影響出行。另外演唱會結束後場地草皮受到不小程度的破壞，影響到後

續體育活動的進行，為公眾帶來極度不便。 

總結此次演唱會經驗，若下次再舉辦相關活動，本人建議加強跨部門協作，

審視場地的合適性。除了以上提及到場地產生的噪音問題，演唱會舉辦期間亦

為學界游泳比賽的日子，地理位置上兩個活動的舉辦地點十分相近。然而，氹

仔的交通管制措施令相關人士的出行受到影響。倘將來再舉辦同性質的活動，

建議從活動會產生的噪音水平、是否太靠近民居或學校、交通問題及該區域是

否有其他大型活動來綜合評估場地是否適合舉辦相關活動，同時應就場地設施

的保護對活動的相關主辦方做出更多的要求，減小對該場地後續舉辦活動的影

響。在貢獻建設澳門成為演藝之都力量的同時及提振經濟的同時，亦可從民生

的角度考慮，在下次有相同性質的活動時作出更妥善的安排。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

附件 – 相片 

 

 

圖一 (取自澳門日報) 

演唱會排隊情況 

 

圖二（取自澳門日報） 

散場後地堡街的情況 

 
圖三 (來源為交通事務局)演唱會期間氹仔的臨時交通管制措施 

 

 

 


